

COMMISSION REGIONALE DE BEACH VOLLEY
Compte rendu N° 2
Réunion du 29 mars 2022

(En attente d'approbation par le Comité Directeur)

Présents : Véronique Frelat, Johanne Vazart, Philippe Sagnard, Thibaut Mathonnet, Hugo Jeanniard, Laurent Musnier, Mohamed Belhadj, Sébastien Goudal, Fred Rodet, Damien Chanel

Excusés : Laurent Greuil, , François Deroux, , Mélanie Meyer

Absents : Auriane Oliveira, Jérôme Mialon

Invités : Daniel Maisonnial

1. Secteur jeunes

1.1 Formation

1^{er} CRE : du 19/04/2022 au 23/04/2022 à La Barollière

24 stagiaires sont concernés (12 filles et 12 garçons) choisis sur sélection en fonction de leur niveau et leur implication dans le beach régional. Il sera encadré par Sébastien Goudal et François Deroux, les entraîneurs en formation sont les bienvenus pour se familiariser à l'encadrement de la discipline.

Pour la première fois, les inscriptions se font directement sur le site de la ligue, ce qui facilite le travail administratif.

2^{ème} CRE

L'organisation d'un deuxième CRE est compliqué car les dates de stage correspondent aux différents examens qui concernent nos stagiaires. Il sera peut-être proposé un stage en 2 temps sur des week-ends.

1.3 Compétitions

Les dates du BTARA Junior ont été définies comme suit :

14/05/22 à Varcès

21/05/22 à Vienne

11/06/22 à Meximieux

Les meilleures paires M18 seront invitées sur un tournoi du Beach Tour Senior, normalement à Méaudre les 25 et 26 juin.

Les dates des Beach Volleyades ont été définies, mais il n'y a toujours pas d'organisateur, nous sommes pessimistes quant à la tenue de cette compétition. Si cette compétition ne devait pas se dérouler, alors nous proposerons un tournoi M18 au mois de juillet en invitant des paires des ligues qui seraient intéressées.

La coupe de France devrait débiter au mois de mai, pour le moment il y a beaucoup moins d'équipes inscrites que la saison dernière (effet COVID ?). la date limite d'inscription est fixée au 31/03/2022.

2. Secteur seniors

2.1 Beach Tour ARA

Nous avons calé les dates des différentes étapes du Beach Tour ARA 2022 :

11 et 12 juin : Dardilly S3 M/F
 18 et 19 juin : Pont d'Isère S3 M
 25 et 26 juin : Méaudre S3 M/F
 02 et 03 juillet : Vienne S2 F
 9 et 10 juillet : Meximieux S3 M/F
 17 juillet : Aubenas S3 M/F
 ? mai : La Baro (Only Beach) S3 M/F
 27 Aout : Varcès - étape finale

Nous nous sommes interrogés sur la pertinence d'organiser des finales pour décerner le titre de champion régional qui peut permettre l'obtention d'une Wild Card sur un tournoi S1. Nous avons choisi de décerner le titre sur un classement établi sur 3 étapes + l'étape finale.

Deux tournois mixtes seront organisés :

1^{er} juillet Barobeach
 24 juillet à Dardilly

2.2 Arbitrage

Nous manquons cruellement d'arbitres de beach sur la ligue (un constat assez similaire est fait au niveau national). Des formations sont proposées sur Grenoble et Lyon, mais pour le moment, la disponibilité des formateurs (Thierry Placette et Marc Berard) impose des séances en semaine (3 soirées de 2h pour la théorie) ce qui ne facilite pas l'accès à la formation des personnes trop éloignées des ces 2 centres. Thibaut Mathonnet qui est membre de la CRA pourrait gérer la formation en week-end sur Lyon, nous faisons une demande auprès de la CRA pour qu'il soit nommé formateur.

2.3 Formation des cadres

La formation à laquelle devaient participer Sébastien et François à Toulouse a été annulée, pas de nouvelles dates ne sont proposées. Cette formation sera peut-être reportée à l'hiver prochain.

la formation "animateur de beach volley" (module du DRE2) a démarré le samedi 25 mars en visio, 17 stagiaires étaient présents. Elle est animée par Sébastien et François, Sébastien regrette un peu l'organisation en visio de la partie théorique car cela ne permet pas beaucoup d'échanges. Nous espérons pouvoir la proposer en présentiel la saison prochaine. La partie pratique se déroulera le 9 avril à Varcès.

3. Nouveaux sites

Vienne : les travaux ont démarré, le site devrait être opérationnel au mois de mai

Seyssins : le projet initial est un peu modifié, il devrait y avoir 4 terrains à côté du gymnase Bergès.

Projet de la Croix Rousse pour Only Beach : 4 terrains. en attente des décisions des municipalités. le projet pourrait être transféré à Lyon 3.

Andrézieux : le projet est bien avancé, il pourrait voir le jour dès cet été.

Projet sur Aix les Bains : en cours mais pas d'infos sur l'état d'avancement.

projet sur St Etienne : à côté du gymnase du CASE.

Villefranche : le projet pour 3 terrains devrait voir le jour cet été.

Francheville : projet pour 1 terrain en 2023.

Meximieux : le sable du site devrait être changé avant le mois de juin.

La séance est levée à 20h30.

la secrétaire
Véronique Frelat